

6/76

Doc 17
CV006

INFORMES DE "URUGUAY"

C.D.P.P.U.
Comité de Defensa
por los Prisioneros
Políticos del Uruguay

"AÑO DEL AISLAMIENTO A LA DICTADURA URUGUAYA"

Junio de 1976
AÑO I - No. 1

MICHELINI Y GUTIERREZ RUIZ ASESINADOS

La seguridad de numerosos refugiados políticos latinoamericanos en la Argentina, se ha visto seriamente amenazada, desde que se produjo el golpe militar que derrocó al gobierno constitucional de Isabel Peron.

Desde entonces, se han llevado a cabo atentados contra diversos personajes políticos extranjeros, tales como los ex-parlamentarios uruguayos Zelmar Michelini y Héctor Gutiérrez Ruiz. Los dos líderes de la oposición uruguaya en el exilio, los cuales fueran secuestrados de sus respectivas residencias en Buenos Aires y posteriormente, hallados sus cadáveres acribillados a balazos, junto a otros dos refugiados uruguayos: Whitelaw y Sra Shroeder Barreto.

Michelini, quien fuera Ministro y Senador del Partido Colorado, el cual posteriormente, se había unido al Frente Amplio (coalición de partidos marxistas, cristianos y progresistas), se refugió en la Argentina después de consolidada la dictadura en Uruguay. Durante su permanencia en dicho país, se había dedicado a denunciar públicamente la violación de los derechos humanos en el Uruguay, de la cual él mismo era víctima, y por ello había alcanzado reconocimiento internacional. Michelini fue secuestrado el 18 de mayo pasado, luego de ser allanada la habitación del hotel que residía. Un grupo de hombres armados efectuó el secuestro mientras se hallaba descansando junto a dos de sus diez hijos.

Gutiérrez Ruiz, ex-presidente de la Cámara de Diputados del Uruguay, también fue secuestrado el mismo día, hecho que fue presenciado por su familia, cuyos gritos no atrayeron la atención de los policías que montaban guardia en la cercana residencia de un alto oficial argentino.

Quiénes fueron los responsables del atentado?
La mayor evidencia fue provista por el propio Michelini, quien anteriormente al secuestro, escribió una carta a uno de sus compañeros de trabajo del diario "La Opinión", en la cual expresaba sus temores de ser objeto de un atentado y su decisión de continuar en la Argentina.-

Buenos Aires, 5 de mayo de 1976.-
Al Sr. Roberto García "La Opinión"
Amigo Roberto:

En estos días he recibido amenazas telefónicas anunciándome un posible atentado y además mi traslado por la fuerza y contra mi voluntad a Montevideo. Me llega también la información de que el Ministro Blanco plantearía ante las autoridades argentinas la necesidad de que se me aleje de este país.

No se cual puede ser el curso futuro de los acontecimientos, pero en previsión de que efectivamente un "comando uruguayo" me saque del país, le escribo estas líneas para que Ud. sepa que no tengo ni he tenido ninguna intención de abandonar Argentina y que si el gobierno documenta mi presencia en

..//

ARGENTINA PROJECT (S200000044)
U.S. DEPT. OF STATE, A/RPS/IPS
Margaret P. Grafeld, Director
 Release () Excise () Deny
Exemption(s): _____
Declassify: () In Part () In Full
() Classify as __ () Extend as __ () Downgrade to __
Date _____ Declassify on _____ Reason _____

81 F 68
19/52

...//
algún lugar del territorio, es porque he sido llevado allí en forma arbitraria, inconsulta y forzada.

No sería la primera vez que se intenta hacer aparecer como voluntaria lo que es una actitud impuesta por la prepotencia y el salvajismo.

Disculpe esta molestia y le agradezco desde ya el uso que Ud. haga, si es necesario, de esta confidencia.

Su amigo
Zelmar Michelini

Estos asesinatos han desencadenado una ola de resentimiento en nuestro país y el resto del mundo. Organizaciones tales como "Amnesty International" y el alto comisionado para los refugiados de las Naciones Unidas, elevaron notas de protesta al gobierno argentino. Por otra parte, fuentes noticiosas reportaron la asistencia masiva de público al sepelio de las víctimas, no obstante la decisión gubernamental de prohibir cualquier tipo de manifestación en favor de ellos. A la mañana siguiente, se encontró cubierto de ofrendas florales el lugar donde reposan las víctimas.-

FIDE EXPLICACION DE ASESINATO.- Ginebra(UPI)- El secretario General del Consejo Mundial de Iglesias, Philip A. Potter, envió un telegrama al Presidente de la Argentina, Jorge Videla, en el que la organización pide que se le explique el asesinato de cuatro exilados uruguayos. "Pedimos las medidas más efectivas para aclarar los hechos de estas cuatro violaciones de las leyes internacionales y morales", dijo Potter en su telegrama, asimismo pidió medidas urgentes para la protección de los numerosos uruguayos que viven en la Argentina.-

SE DENUNCIAN MAS ASESINATOS.- La BBC de Londres, Le Monde y otros órganos de prensa mundial difundieron la denuncia de que los cadáveres aparecidos en las costas uruguayas del departamento de Rocha, a partir del 23 de abril, corresponden a los prisioneros políticos:

Ricardo Gil, 28 años, estudiando en la Argentina con una beca otorgada por las Naciones Unidas.

Elida Alvarez, 24 años, estudiante, vivía en Buenos Aires.

Luis Ferreira, 37 años, obrero de FUNSA, estaba en Buenos Aires.

Estas tres personas fueron detenidas el 28 de marzo último, en el Puerto de Colonia, donde llegaron procedentes de Buenos Aires.

Ary Cabrera, 41 años, empleado de banco en Uruguay, destituido a partir de la huelga de junio-julio-1973, vivía en Buenos Aires donde fue detenido el 5 de abril último.

Eduardo Chissela, 28 años, estudiante, vivía en Buenos Aires donde fue detenido el 16 de abril, el mismo día que fue detenida Telba Petronila Juarez de Facheli, cuyo cadáver, acribillado a balazos, fue encontrado el 21 de abril en la localidad de Barracas, a 15 kilómetros de Buenos Aires.-

El gobierno uruguayo no ha contestado a los pedidos y reclamaciones para que se permita que organismos internacionales, revisen los cadáveres y traten de identificarlos. Es lógico suponer que otra sería la actitud del gobierno, si en realidad fueran de raza amarilla, los cadáveres encontrados.-

E D I T O R I A L

Muchos de nosotros nos preguntaremos el porqué de un comité de ayuda a los prisioneros políticos, Frente a la situación que atraviesa nuestra patria, creemos un deber el unirnos a la denuncia internacional, contra la camarilla títere del gobierno civilo-militar, que ostenta el poder por medio de la intimidación, el terror, y la tortura. Por ello un grupo de orientales, sentimos la obligación de mantener informada a nuestra colectividad y a todos nuestros hermanos latinoamericanos, de las atrocidades que se cometen a diario en nuestro país. Es muy notoria, la indiferencia de los uruguayos en E.E.U.U., con respecto a la situación que reina en nuestra patria, y no nos extrañará a la situación que más de un compatriota nos difame y defienda la posición del gobierno fascista uruguayo. Confiamos que a través de nuestra campaña, tomen conciencia y se identifiquen con nuestra lucha. Hasta cuándo nuestra indiferencia nos hará cómplices de los actos criminales que sufre nuestro pueblo. Como podemos mantenernos de brazos cruzados, viendo como nuestros familiares y amigos son encarcelados, torturados y asesinados por los verdugos del régimen dictatorial. Régimen que ha llenado nuestras cárceles de los más preciados valores de nuestro pueblo en su lucha por la libertad y justicia. Donde no se contemplan los más mínimos derechos del hombre, donde de el pensar, o querer vivir libremente constituyen un crimen. Donde el glorioso legado de nuestro máximo exponente de libertad, JOSÉ GERVASIO ARTIGAS, se derrumba día tras día, por la ambición desmedida de los que hoy ostentan el poder. Unámonos YA por la defensa de los derechos humanos y la libertad de nuestro pueblo.

ASILADOS EN LA ENBAJADA DE MEXICO. - El gobierno uruguayo, reconoció oficialmente que un grupo de, por lo menos, 100 personas permanece asilado en la embajada de México en Montevideo. Un comunicado de la Cancillería informó que la cifra expresada sólo se refiere a la cantidad de asilados en dicha misión en las últimas semanas, pero no incluye a los que han solicitado asilo en otras embajadas. Es ésta la primera vez que las autoridades militares admiten que existe ese elevado número de asilados en una misión extranjera, donde se estima que cerca de un millón de personas emigró al extranjero en los últimos diez años. Uno de los motivos de éste éxodo es el alto costo de vida, el cual, según información de PRENSA LATINA aumentó en más de un 5% durante el primer trimestre del año en curso, de acuerdo a un estudio realizado por la Facultad de Ciencias Económicas. La casi duplica el cálculo oficial de la Dirección General de Estadísticas y Censo, organismo oficial del régimen civilo-militar que encabeza J.M. Bordaberry.

PROSIGUEN LAS DETENCIONES: Continuando la campaña de terrorismo por parte de la dictadura, se dieron a conocer listas de remitidos por "Atentado a la Constitución en el Grado de Conspiración de Actos Preparatorios", ellos son: Emerson Vera, los médicos Luis Fierro, León Liebner, Edwin Bentancourt. Al mismo tiempo se reconoció la prisión del Dr. Hugo Sacchi, a quien se tenía como desaparecido y por cuya vida se temía. La lista incluye además, Gerardo Cuesta, al cual se le imputó, también, el delito de "Infiltración" en la Organización Internacional del Trabajo (OIT), León Lev, Enrique Baroni, Francisco Laurenzo, Fernando Olivari, Niko Roballo, Roberto Markarian, Mario Rodriguez, Ruben Abrines, David Zak, Hugo Bardacosta, Alberto Grille, Niko Viglietti, Hilda Diaz, Pedro Varela Esponda, Ana Ma. Pena, Nelson Aratskoff, Ma. Isabel Cabrera, Waldir Lorenzo Tabárez, Mauricio R. García, Carlos Amir González, Juan A. Martínez Mitta, Ricardo A. Munis, Margarita Machado Brenes, Eva Marín Escanelas de Toledo, David Pesano, Alvaro Pita Alvariza, Eugenio Rivera, Gonzalo Ross Gadea, Víctor Fernández, Juan Trabal Díaz, Graciela Ione Modernell de Trabal, Peter Krooch Bas, Rafael Sanseviero, Jorge Giambruno, María González Escayola de Fernández.-

PROCESAN A SECRETARIO DEL MEC.- Fue procesado por el delito de "Asistencia a la Subversión" (2 a 6 años), el secretario del Movimiento Estudiantil Cristiano, Juan Artola, por lo que no nos asombraría, si en un futuro cercano, se clausurara la Iglesia Matriz y se procesara al Monseñor Partelli, por el sólo delito de citar frases bíblicas.-

SE ENCARCELAN ELLOS MISMOS.- Unos de los largos comunicados, que forman parte de la rutina diaria, hace referencia al ex-director del semanario "9 de Febrero", cronista parlamentario de Radio Carve y uno de los integrantes del famoso equipo de la audición, "Tomándole el pulso a la república".- En dicho comunicado, se le pretende presentar como agente del comunismo en nuestro país.- Nos referimos, nada menos, que a Luis Michelini, individuo que revista dentro de los servicios de información de la Fuerza Aérea hombre de confianza del Coronel Pache, a través del cual era financiado el semanario "9 de Febrero".- Han llegado noticias, también, del arresto de Mario Heber, hermano del "Titito" Heber, el cual fuera consejero nacional, por el Partido Blanco.-

ARRIVAN A MEXICO ASILADOS POLITICOS.- Un grupo de 8 personas acaban de llegar a México, declarando que la situación en Uruguay es de gran represión.- Entre ellos, se encuentran Héctor Altezor, Gonzalo Pereira, el Dr. Caritat (h), alto funcionario del Centro de Tratamiento Intensivo del Hospital de Clínicas, el Dr. Eduardo Viera y Elizardo Iglesias.- Manifestaron, además, que en la embajada de México en Montevideo, se encuentra un grueso número de personas vinculadas a la actividad cultural, muchas de ellas pertenecientes a la Institución Teatral El Galpón.- Otros 6 ciudadanos, informa el mismo cable, permanecen asilados en la embajada de Colombia en Montevideo.-

RENUNCIA SECRETARIO DE LA PRESIDENCIA.- MONTEVIDEO(UPI)- Renunció el pro-secretario de la presidencia, Aurelio Terra Gallinal, transformándose esa decisión en la primera consecuencia que tuvo a nivel oficial el asesinato en Buenos Aires del ex-presidente de la Cámara de Diputados del Uruguay, Héctor Gutiérrez Ruiz. El anuncio de la renuncia y su aceptación, fue hecho por la Oficina de Difusión de la Presidencia. Según informaron fuentes allegadas al Gobierno, el presidente Juan María Bordaberry le solicitó la dimisión debido a que Terra suscribió un aviso fúnebre por la muerte de Gutiérrez Ruiz, a quien las Fuerzas Armadas acusaron de actividades "subversivas".-

A LA CULTURA TAMBIEN.- Fueron prohibidas las actuaciones y la difusión de las creaciones de Joan Manuel Serrat, Anselmo Grau, Alfredo Zitarrosa, Aníbal Sampayo y Daniel Viglietti. Detuvieron además, al integrante del conjunto "Camerata", Moisés Lasca, los siete restantes integrantes del grupo, se refugiaron en la República Argentina. De esta forma la cultura pierde ocho destacados músicos, los cuales pertenecían a la Orquesta Sinfónica del Sodre.

Asimismo se decretó que, China Zorrilla, Villanueva Cose y Ruben Yáñez no podrán volver a actuar en el Uruguay, no podrán ser mencionados por la prensa y quedan prohibidas las películas donde participe alguno de ellos.

Se comunicó además, que las actividades de la Institución Teatral "El Galpón" y el "Teatro del Pueblo" quedan prohibidas.-

PERSECUCION A LA ENSEÑANZA.- Además de la limitación del ingreso de estudiantes a las facultades, dependientes de la Universidad, se impuso la clausura del Instituto de Pedagogía, el cual estuvo a cargo del Departamento No. 2 de la Jefatura de Policía, sin dar ningún tipo de explicaciones.

A la calificación de "cargos de confianza" de los directores de Liceos, inspectores y directores de Escuelas se agrega ahora el "cargo de confianza" a los maestros de 6o. grado, en el que se incluye Cultura Cívica como materia obligatoria.

También son "cargos de confianza" los de los docentes de la materia Educación Cívica y Democrática, asignación obligatoria a nivel liceal.

Con el mismo criterio, se seleccionan los libros para las bibliotecas de todos los organismos de enseñanza.

Otro complemento de esta política, es la prohibición de las frases de Artigas en las escuelas y la obligación de leer comunicados de las fuerzas armadas en las clases escolares.-

QUIÉN ES EL INFIDENTE?.- Un documento escrito a mano por Bordaberry, de 19 páginas, dirigido a los jefes de las fuerzas armadas, llegó, una de sus copias, a las manos del director del diario "Excelsior" de México, que la publicó en cuatro ediciones seguidas. En las altas esferas de la dictadura uruguaya, se indaga con rabia e impotencia, quién es el infidente, es el mismo Bordaberry orgulloso de su obra?, es el General Cristi, o Alvarez, o algún Zubia? El infidente esta allí cerca...cuidado!

SE CORTARIA LA AYUDA A URUGUAY.- Washington(UPI) El legislador Edward Koch anunció que un Sub-comité de la Cámara Baja, aprobó una enmienda suya que cortaría la ayuda militar de Estados Unidos al Uruguay, en el año fiscal de 1977. Señaló Koch que espera que el pleno de la Cámara apoyara su enmienda, al mismo tiempo pidió que Estados Unidos admita en su territorio a los exilados políticos uruguayos que se encuentran presos en otros países. "Se ha dicho que hay mucha violencia política en América Latina y que Estados Unidos nada puede hacer", agregó Koch. "Aunque no deberíamos inmiscuirnos en los asuntos internos de otros países hay pasos que podemos dar para mejorar la situación y quizás así salvar vidas", apuntó Koch. Koch declaró que el régimen uruguayo exige a todos los exilados de ese país, que al regresar deben tener renovados sus pasaportes, lo cual significaría prisión cierta, si no la muerte.-

RENUNCIA RODRIGUEZ LARRETA.- Otro asunto que trae cola, es la renuncia de Daniel Rodríguez Larreta a la "Comisión de Respeto de los Derechos Humanos" que integró desde su instalación en Setiembre de 1974. Entre otras cosas expresó, "como he tenido oportunidad de expresarlo en sala en diversas ocasiones, no estoy satisfecho de la situación en que se encuentra la Comisión para poder cumplir con los cometidos que le son inherentes y que fueron determinados por el decreto instituido por el Consejo de Estado. En estas condiciones pienso que la responsabilidad debería ser compartida por todos los señores Consejeros, promoviéndose la rotación periódica de la totalidad de la misma". (Diario de Sesiones del Consejo de Estado, Martes 23 de marzo de 1976. Número 177. Tomo 15. Pag. 31).-

COMUNICADO DEL PARTIDO COLORADO-BATLLISMO.- El diario "El Día" publicó, en fecha reciente, un remitido oficial firmado por el Comité Ejecutivo del Partido Colorado-Batllismo, que proclama la realización de las elecciones en la fecha prevista por la Constitución y que, entre otras cosas, dice: "la forzada inactividad de los partidos políticos afecta en su esencia la vida republicana y democrática del Uruguay".-

UN POEMA

HOY

PRIMERO DE LLEVARON A LOS COMUNISTAS
PERO A MI NO ME IMPORTO PORQUE YO NO ERA
ENSEGUIDA SE LLEVARON A UNOS OBREROS,
PERO A MI NO ME IMPORTO PORQUE YO TAMPOCO ERA.
DESPUES DETUVIERON A LOS SINDICALISTAS
PERO A MI NO ME IMPORTO PORQUE YO NO SOY SINDICALISTA
LUEGO APRESARON UNOS CURAS
PERO COMO YO NO SOY RELIGIOSO TAMPOCO ME IMPORTO
AHORA ME LLEVAN A MI, PERO YA ES TARDE.-

Bertolt Brecht

DIFICULTADES EN LAS EXPORTACIONES.- De acuerdo a noticias provenientes de Europa, el integrante del Parlamento Europeo, H. Hansen, planteó ante las autoridades de la CEE, la necesidad de imponer un bloqueo económico al Uruguay, derogando las facilidades que puedan habersele concedido, fundamentándolo en las denuncias de Amnesty International sobre la situación imperante en el país pidiendo que se le aplique el mismo tratamiento que recibió la "España franquista".-

LIBERALIZACION DE PRECIOS.- Tal como había sido anunciado, el Poder Ejecutivo decretó la liberalización total de los precios de los artículos de consumo, con excepción de aquellos que integran la llamada "canasta familiar". Se autorizan cuatro ajustes libres de precios por año y se prevee más adelante la liberalización de los artículos de la "canasta familiar", según la evaluación de los resultados que de la aplicación del nuevo régimen. De acuerdo con esta liberalización económica, la COPRIN será convertida en una Unidad Ejecutora, de carácter asesor.-

LA BALANZA COMERCIAL.- El déficit de la Balanza Comercial, alcanzó la cifra récord de 163 millones de dólares. Del volumen total corresponden 63 millones de dólares en el marco de la ALALC, y dentro de ella, 20 millones es lo que Uruguay perdió en su intercambio comercial con la Argentina, no obstante haberse puesto en marcha el tan mentado convenio recíproco de liberación arancelaria, para los productos de ambos países, que rige desde mayo de 1975.-

SALARIO Y COSTO DE VIDA.- Según informaciones proporcionadas por la Dirección Gral. de Estadísticas y Censos, el índice medio de salarios experimentó, durante el año 1975, un aumento del 61.62%. Si se tiene en cuenta que, de acuerdo a la misma fuente, el aumento del costo de vida, por el mismo período, fue el 68.84%, se deduce con claridad, una nueva reducción del salario real en el correr del último año. Si tomamos como base el salario real al 1 de enero de 1968, nos encontramos que en ocho años, el mismo ha descendido en un 57.2%.-

TRABAJOS FORZADOS.- El Consejo de Estado aprobó una nueva ley. Establece el trabajo obligatorio en las cárceles. Sin distinciones entre penados y procesados. Como los nazis. El diario "La Mañana" publicó un artículo comentando la venta de 1.100 toneladas de merluza a España y su cargo en el Puerto de Montevideo. El artículo, entre otras cosas, dice: "La operación de carga del "Sierra Fría" se hace en jornadas de 12 horas continuadas de labor y a un promedio de 10 toneladas horarias de carga (un buen promedio que habla de la eficacia alcanzada por los trabajadores compatriotas), por lo que se espera que, de no surgir ningún inconveniente el buque español pueda partir la semana entrante." Lo que no dice el diario "La Mañana" es que esos "trabajadores compatriotas" son presos coaccionados a trabajar.

En el Establecimiento Militar de Reclusión No. 2, donde están detenidas la mayoría de las presas políticas uno de los trabajos que realizan, es el forrado de cajas para el envase de municiones. La negativa, equivale a 6 meses de incomunicación.-

DIFICULTADES EN LAS EXPORTACIONES.- De acuerdo a noticias provenientes de Europa, el integrante del Parlamento Europeo, N. Hansen, planteó ante las autoridades de la CEE, la necesidad de imponer un bloqueo económico al Uruguay, derogando las facilidades que puedan habersele concedido, fundamentándolo en las denuncias de Amnesty International sobre la situación imperante en el país pidiendo que se le aplique el mismo tratamiento que recibió la "España franquista".-

LIBERALIZACION DE PRECIOS.- Tal como había sido anunciado, el Poder Ejecutivo decretó la liberalización total de los precios de los artículos de consumo, con excepción de aquellos que integran la llamada "canasta familiar". Se autorizan cuatro ajustes libres de precios por año y se prevee más adelante la liberalización de los artículos de la "canasta familiar", según la evaluación de los resultados que de, la aplicación del nuevo régimen. De acuerdo con esta liberalización económica, la COPRIN será convertida en una Unidad Ejecutora, de carácter asesor.-

LA BALANZA COMERCIAL.- El déficit de la Balanza Comercial, alcanzó la cifra récord de 163 millones de dólares. Del volumen total corresponden 63 millones de dólares en el marco de la ALALC, y dentro de ella, 20 millones es lo que Uruguay perdió en su intercambio comercial con la Argentina, no obstante haberse puesto en marcha el tan mentado convenio recíproco de liberación arancelaria, para los productos de ambos países, que rige desde mayo de 1975.-

SALARIO Y COSTO DE VIDA.- Según informaciones proporcionadas por la Dirección Gral. de Estadísticas y Censos, el índice medio de salarios experimentó, durante el año 1975, un aumento del 61.62%. Si se tiene en cuenta que, de acuerdo a la misma fuente, el aumento del costo de vida, por el mismo período, fue el 68.84%, se deduce con claridad, una nueva reducción del salario real en el correr del último año. Si tomamos como base el salario real al 1 de enero de 1968, nos encontramos que en ocho años, el mismo ha descendido en un 57.2%.-

TRABAJOS FORZADOS.- El Consejo de Estado aprobó una nueva ley. Establece el trabajo obligatorio en las cárceles. Sin distinciones entre penados y procesados. Como los nazis.

El diario "La Mañana" publicó un artículo comentando la venta de 1.100 toneladas de merluza a España y su cargo en el Puerto de Montevideo. El artículo, entre otras cosas, dice: "La operación de carga del "Sierra Fría" se hace en jornadas de 12 horas continuadas de labor y a un promedio de 10 toneladas horarias de carga (un buen promedio que habla de la eficacia alcanzada por los trabajadores compatriotas), por lo que se espera que, de no surgir ningún inconveniente el buque español pueda partir la semana entrante". Lo que no dice el diario "La Mañana" es que esos "trabajadores compatriotas" son presos coaccionados a trabajar.

En el Establecimiento Militar de Reclusión No. 2, donde están detenidas la mayoría de las presas políticas uno de los trabajos que realizan, es el forrado de cajas para el envase de municiones. La negativa, equivale a 6 meses de incomunicación.-

"Agitadores son y serán en todas partes los que se levanten contra el criterio dominante para señalar rumbos nuevos.

Por eso son agitadores los patriotas de Rusia que se sacrifican luchando contra el absolutismo del Zar.

Por eso son agitadores en los pueblos monárquicos los simples republicanos militantes.

Por eso, en las mismas repúblicas, son todavía agitadores aquellos que entreveen campos más amplios y más fecundos para la actividad humana de los que ofrece la misma república.

.....
Dejemos, pues, a los agitadores que se agiten y que agiten!

Dejemos que sus ideas, por atrevidas que nos parezcan, circulen y se propaguen y se discutan.

No se olvide que las grandes conquistas hoy alcanzadas han sido consagradas como grandes absurdos y grandes peligros en los largos siglos pasados!"

Primera Presidencia de
Don José Batlle y Ordóñez
"El Día", 19 de junio de 1905

COLABORE CON NUESTRO BOLETIN MENSUAL

Amigos y Amigas lectores:

Nuestro boletín, es una experiencia sin precedentes par. la comunidad uruguaya en Estados Unidos.

Hasta el momento, nuestra comunidad dependía exclusivamente de las fuentes informativas amordazadas de Uruguay, o de otros voceros con sus tragisversiones tendenciosas.

Hoy existe una alternativa que en última instancia depende de Uds. para su supervivencia y superación.

Para lograrlo necesitamos, por un lado sus opiniones y sugerencias, y por otro, su generosa colaboración financiera.

Escribanos y contribuya a sostener su

Boletín informativo,-

"C.D.P.P.U." - P.O.Box 134 - Times Square Sta.- New York, N.Y. 10036

NOMBRE.....CALLE.....
CIUDAD.....ESTADO.....ZIP.....